
令和５年第２回定例会 一般質問通告一覧

第２回定例会一般質問が、６月 20日から 21 日まで次のとおり行われます。

【６月２０日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

4 番

中 山 義 隆

(公 生クラブ )

1

災害対策について (1)過去の災害時の対応策について

(2)災害時職員の対応について

2

水道事業について (1)漏水調査及び事務手続きについて

(2)水道料金について

2

11 番

谷 守

(公 生クラブ )

1

民生委員制度の充実に向け

て

(1)民生委員児童委員の本市の状況について

・選任の仕方、活動内容、定数など

(2)なり手不足の中、本市の取り組みや確保策の考え

方について

2

ボランティアポイント制度

について

(1)買い物サポート事業のこれまでの検討経過や今後

の取り組みについて

(2)本市のボランティア活動の現状は

(3)ボランティアポイント制度の取り組み導入につい

て

3

9 番

真 保 誠

(新 生クラブ )

1

ふるさと納税の現状と返

礼品を含めた地元ブラン

ド品について

(1)ふるさと納税の現状と今後の展開について

(2)返礼品の取扱いと管理体制について

(3)返礼品を含む地元ブランド品の販売拡大について

2

企業誘致への取組につい

て

(1)企業誘致の現状と課題について

(2)積極的な企業へのアプローチと特定遊休財産の

有効活用について

4

6 番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1
公職選挙法違反事案につい

て

(1)不在者投票制度の概要について

(2)再発防止に向けて

2
投票率向上に向けて (1)直近の選挙の投票率について

(2)移動式投票所について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

7番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

士別市成長戦略推進事業

について

(1)６月１日市長記者会見で説明された、士別市成

長戦略推進事業、事業を所管する庁内組織につい

て

(2)ゼロカーボン推進事業について

(3)地域経済循環分析における成果の活用について

（経済循環率、提言された施策）

(4)今年度委託事業の仕様について（産業連関表を

用いた経済波及シミュレーション）

(5)ＲＥＳＡＳ（地域経済分析システム）の地域経

済循環図は 2018 年時点、現状とのかい離はあり

ませんか

(6)ＲＥＳＡＳが地方創生を支援するために提供さ

れた経緯を踏まえれば、成長戦略として別に検討

実施するのではなく、まち・ひと・しごと創生総

合戦略による実施事業の評価に経済評価シミュ

レーションを活用するなどしてはどうか



【６月２１日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

マイナ保険証について (1)マイナンバーカードの取得状況について

(2)オンライン資格確認等システムの運用状況は

(3)マイナ保険証についての相談窓口の設置

2
自転車ヘルメット着用努力

義務化

(1)小中高生への指導、対応は

(2)ヘルメットへの補助制度の創設を

3

自衛隊への名簿提出 (1)閲覧から紙媒体に変わった理由は

(2)提供している人数

(3)除外適用の申請、周知方法は

7

3 番

湊 祐 介

(公 生クラブ )

1

スポーツと地方創生につ

いて

(1)士別市の観光進捗状況について

(2)スポーツと観光はまちおこしにつながる

(3)アフターコロナにおける取組について

8

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

新型コロナウイルス感染

症による市内経済及び市

民生活に与えた影響とそ

の対策の実施経過につい

て

(1)コロナ禍において市内の業態別、業況と市民生活

に与えた影響を現時点でどのように捉えているの

か

(2)コロナ禍に伴い、国の地方創生臨時交付金及び本

市単独による直近の業態別交付額及び市民生活に

対する支援額と内容、その効果について

(3)新型コロナウイルス感染症が収束した後、元の状

態に戻すための市内事業者及び市民生活に対する

支援の基本的な考え方について

2

士別市日向森林公園に対す

る将来像と日向思い出の森

との関係について

(1)本市は日向森林公園をどのように位置づけている

のか、また今後どうあるべきなのか本市が描いてい

る将来像について

(2)日向森林公園の日常的な管理はどのように行われ

ているのか

(3)日向森林公園の再整備についての考え方は

(4)日向思い出の森との関係について

9

2 番

石 川 陽 介

(新生クラブ )

1

経済循環分析と事業承継

について

(1)経済循環分析の目的と使い方、今後の展望につい

て

(2)事業承継に関する状況把握について

(3)事業承継に関する対応について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

10

5 番

加 納 由美子

( 高 志 会 )

1

災害時の避難共助計画に

ついて

(1)平成 25 年の法改正を受け避難行動要支援者名

簿作成が義務化された後の本市の取組内容につ

いて

(2)コロナ禍を経て今後の取り組みについて

(3)名簿を策定したあとの継続的な取り組みはどの

ように考えているのかについて

2

循環型社会をめざす取り

組みとして

(1)市が取り組んでいる温暖化対策から身近な問題

を考える

(2)食品ロスについての提案

(3)サフォーク運動が周知され「もったいない」意

識が浸透される取り組みについて


